Destinos de Nieve Que Debes Agregar a Tu Lista de Deseos de Verano, Antes de que Suban los Precios del Epic Pass el 26 de Mayo

- El 26 de mayo es la última oportunidad para obtener el Epic Pass al precio más bajo del año.
- El Epic Pass brinda acceso a resorts de montaña de clase mundial durante todo el año. Paseos panorámicos en góndola y descuentos exclusivos en hospedaje, gastronomía, renta de bicicletas y golf son solo algunos de los beneficios de verano para los titulares del pase.

BROOMFIELD, Colorado., 6 de Mayo, 2025 – Tu Epic Pass no es solo para disfrutar del invierno. Cuando las pistas nevadas de tus destinos favoritos se transforman en espectaculares rutas de senderismo y ciclismo, los titulares del pase 2025/26 obtienen descuentos exclusivos de verano, a la vez que aseguran su temporada de esquí al mejor precio. **Los precios del Epic Pass subirán el 26 de mayo**, así que este es el mejor momento para planear tus viajes de verano e invierno.

Además de ser la última oportunidad para obtener el precio más bajo en Epic Passes, el 26 de mayo también es la fecha límite para recibir dos <u>Boletos *Buddy*</u> y seis boletos Ski With a Friend al comprar un Epic Pass. Los Buddy Tickets ofrecen hasta 45% de descuento en boletos de esquí para compartir con amigos y familiares. También es la última oportunidad para comprar el Epic Pass con solo con tan solo \$49 USD de anticipo y pagar el resto a mediados de septiembre.

"Aunque no lo crean, ya estamos trabajando en la próxima espectacular temporada de nieve. Y aunque amamos el invierno en las montañas, el verano en estos destinos también es espectacular", dijo Bill Rock, presidente de la División de Montañas de Vail Resorts. "Nuestros titulares de pase reciben beneficios todo el año, porque más tiempo en la montaña es siempre una buena idea".

Disfruta el verano en las montañas en resorts de clase mundial, como*Whistler Blackcomb*, *Vail*, *Park City*, *Heavenly* y *Stowe*. Las montañas de *Vail Resorts* abrirán para la temporada de verano a partir del 16 de mayo *Whistler Blackcomb*), 23 de mayo *(Heavenly)*, 7 de junio *(Park City)*, 13 de junio *(Vail)* y 21 de junio *(Stowe)*. Los titulares del Epic Pass 2025/26 cuentan con Recompensas Épicas de Montaña *(Epic Mountain Rewards)* que les otorgan 20% de descuento en renta de bicicletas, comidas en la montaña, hospedaje y golf (en resorts participantes). Los paseos en góndola panorámica de los destinos, también están incluidos en los *Epic Passes* de temporada. Además, aprovecha la <u>Venta Especial Escapadas de Verano</u> de *Vail Resorts* válida hasta el 12 de mayo, la cual te ofrece un 20% adicional sobre tarifas ya rebajadas en hoteles, chalets y residencias del portafolio.

Ven en Verano y quédate para el invierno. Descubre cómo puedes empezar a sacar lo mejor de tu Epic Pass 2025/26 desde ahora.

Whistler: El rey de tu lista de deseos para un verano de vistas panorámicas y bicicleta de montaña en el "destino de Montaña mas Bello de Norteamérica". Whistler Blackcomb – Abre el 16 de mayo para la temporada de verano. Considerado el resort más hermoso de Norteamérica, ofrece el bike park más grande del continente, rutas escénicas, glaciares, lagos alpinos y flores silvestres. El Epic Pass 2025/26 incluye los paseos en la góndola, 20% de descuento en renta de bicicletas y en el Mountain Top Summer Feast semanal. Durante la tarde, disfruta La Serie de Conciertos gratuitos de verano de Whistler en la Plaza Olímpica. Quédtae para el invierno, para experimentar Whistler Blackcomb de una nueva forma, con sus Rutas Asombrosas, una nueva red de pistas, puntos de encuentro y de descanso que te llevarñan a descubrir diferentes tipos de terreno acorde al tipo de esquiador que seas. Estas rutas inmersivas incluyen: *Top of the World, Alpine Sampler y Après Route*.

<u>Vail:</u> Experimenta eventos de clase mundial al máximo nivel y una montaña de música. <u>Vail</u> se está convirtiendo en el principal destino musical alpino del mundo. La montaña abre el 13 de junio para la temporada de verano y recibirá

conciertos estelares, incluidos Leon Bridges, O.A.R. y *The String Cheese Incident*. Aprovecha al máximo la próxima serie de conciertos con paseos panorámicos en góndola y 20% de descuento en hospedaje, renta de bicicletas, alimentos y bebidas con el Epic Pass 2025/26. Quédate para el invierno y sé de los primeros en probar *My Epic Pro* para la Escuela de Esquí y *Snowboard*, una nueva tecnología que se estrena este invierno 2025/26, la cual crea una experiencia conectada, fluida y de primer nivel para participantes de clases grupales en la montaña de Vail y destinos vecinos, incluidos Beaver Creek, Breckenridge y Keystone.

Lake Tahoe: El verano es celestial en *Heavenly*, y los road trips por *Tahoe* hacia *Northstar* y Kirkwood son más fáciles que nunca. El verano es el momento perfecto para un road trip, y con Epic Pass es más fácil que nunca visitar tres resorts de Tahoe: *Heavenly* abre el 23 de mayo, *Northstar* el 13 de junio y *Kirkwood* abrirá a los visitantes para actividades de verano una vez que se derrita la nieve. Planea conciertos al aire libre junto al escénico Lago Tahoe con artistas como Hozier, Kane Brown, *Glass Animals* y más. Los titulares del Epic Pass 2025/26 reciben beneficios exclusivos de verano en los resorts de Tahoe, incluidos paseos panorámicos en góndola, 20% de descuento en alimentos y bebidas en la montaña, y 20% de descuento en hospedaje en *Heavenly* y *Northstar*. En *Northstar*, recibe 20% de descuento en renta de bicicletas y golf. Quédate para el invierno y vive eventos après únicos, como la única experiencia de brindis con vista a la montaña directamente en las pistas en TŌST de Northstar. En *Heavenly*, Brews and Views ofrece una experiencia après con paisajes incomparables del Lago Tahoe, música en vivo, comida y, por supuesto, cerveza.

Park City: Del aeropuerto a las pistas legendarias de Park City en 60 minutos o menos. El resort de montaña más grande de Estados Unidos es también el destino de montaña más accesible de Norteamérica. Ubicado a solo 35 minutos del Aeropuerto Internacional de Salt Lake City, Park City Mountain la visitan todo el año, con atractivos eventos veraniegos como los Conciertos en las Pistas con Mike Posner, Plain White T's y más. Abriendo para la temporada de verano el 7 de junio los titulares del Epic Pass 2025/26 reciben beneficios de verano en la montaña de Park City como paseos panorámicos en góndola, 20% de descuento en hospedaje, renta de bicicletas, alimentos y bebidas. Quédate para el invierno y vive una red de parques de terreno de clase mundial donde los olímpicos han hecho historia. Sede de los Juegos Olímpicos de Invierno 2002, la montaña de Park City volverá a recibir al mundo en 2034 como sede de los Juegos de Invierno. Los esquiadores y snowboarders pueden practicar sus propias habilidades legendarias en el histórico Eagle Superpipe.

Stowe: Visita el Parque de Diversiones del Este en verano en Stowe Mountain Resort. Stowe es el lugar perfecto para planear una aventura llena de adrenalina o una escapada relajante con familia y amigos. La diversión veraniega en Nueva Inglaterra es abundante, ya sea haciendo senderismo, remando, andando en bici o cenando en la montaña. Toma la ruta escénica hacia la cima de Mt. Mansfield a través del histórico Toll Road, donde te esperan vistas impresionantes del Lago Champlain y las Montañas Adirondack. Abre el 21 de junio para la temporada de verano Los titulares del Epic Pass 2025/26 reciben beneficios de verano en Stowe Mountain Resort, incluidos paseos panorámicos en góndola y 20% de descuento en alimentos y bebidas. Quédate para el invierno y alcanza el pico más alto de Vermont y experimenta los icónicos Front Four. El après siempre está servido en Skål, una serie de brindis en la montaña con champaña y sidra espumosa en la terraza del Octagon Café.

Compara las opciones del Epic Pass 2025/26 para encontrar el pase ideal antes de que los precios suban el 26 de mayo Paga a tu propio ritmo con \$0 de anticipo a través de Epic FlexPay, y divide el costo en pagos mensuales bajos con 0% de interés. Ya sea que planees esquiar o hacer snowboard un día o todos los días de la próxima temporada, todos pueden ahorrar con un Epic Pass.

- Planeo esquiar o hacer snowboard solo unos pocos días En lugar de comprar boletos diarios, ahorra hasta un 65% con un Epic Day Pass. Elige de 1 a 7 días ahora y decide después dónde y cuándo ir. Los Epic Day Pass comienzan desde tan solo \$47–\$100 USD por día, dependiendo del número de días que elijas, el acceso a resorts y si incluyes fechas pico.
- Quiero esquiar tanto como sea humanamente posible: Epic Pass (\$1,051 USD) es para ti, con acceso ilimitado y sin restricciones a 42 resorts de montaña en 15 estados de EE.UU. y cuatro países, incluyendo *Vail Mountain, Park City Mountain, Whistler Blackcomb* y *Crans-Montana*, además de acceso adicional a resorts de renombre mundial como *Telluride* en Colorado y Verbier 4 Vallées en Suiza.

- Voy a esquiar mucho, pero me encantan las buenas ofertas: Revisa el Epic Local Pass (\$783 USD), que te da acceso ilimitado y sin restricciones a 29 resorts como Breckenridge y Crested Butte, además de 10 días en Vail, Beaver Creek y Whistler Blackcomb con algunas restricciones.
- Solo esquío en el Este: El Northeast Value Pass (\$642 USD) incluye acceso durante toda la temporada a los ocho resorts del noreste, con algunas fechas restringidas en *Stowe, Okemo, Mount Snowy Hunter*. Además, acceso ilimitado y sin restricciones a resorts en Pensilvania y Ohio.
- Soy amante de Tahoe: Esquía o haz snowboard en Heavenly, Northstar y Kirkwood durante toda la temporada, con algunas fechas pico restringidas, además de cinco días en resorts de las Rocallosas con el <u>Tahoe Local Pass</u> (\$665 USD).
- **Gracias por tu servicio:** Hay disponibles pases especiales para personal militar activo y retirado y sus dependientes (\$185 USD), <u>Veteranos</u> y sus dependientes (\$601 USD), con acceso ilimitado y sin restricciones a todas las montañas propiedad y operadas por Vail Resorts.

###

Sobre Vail Resorts, Inc. (NYSE: MTN)

Vail Resorts es una red de los mejores resorts de esquí tanto de destino como cercanos al hogar en el mundo, incluyendo Vail Mountain, Breckenridge, Park City Mountain, Whistler Blackcomb, Stowe y otros 32 resorts adicionales en América del Norte; Andermatt-Sedrun y Crans-Montana Mountain Resort en Suiza; y Perisher, Hotham y Falls Creek en Australia – todos disponibles a través del Epic Pass, el pase que cambió la industria. Nos apasiona brindar una Experiencia de una Vida a nuestros colaboradores y huéspedes, y a través de nuestra iniciativa EpicPromise, buscamos alcanzar una huella operativa neta cero para el año 2030, apoyar a nuestros empleados y comunidades, y ampliar la participación en nuestro deporte. Nuestra compañía posee y/o administra una colección de hoteles elegantes bajo la marca RockResorts, un portafolio de rentas vacacionales, condominios y hoteles con marca, ubicados en cercanía con nuestros destinos de montaña, así como la Grand Teton Lodge Company en Jackson Hole, Wyoming. Vail Resorts Retail opera más de 250 tiendas minoristas y de renta en toda América del Norte.

Conoce más sobre nuestra compañía en: <u>www.VailResorts.com</u> o descubre nuestros resorts y portafolio de pases en: <u>www.EpicPass.com</u>.

Contacto de Medios

Laura Bonfiglio; laura.c.bonfiglio@vailresorts.com news@vailresorts.com

https://stage.mediaroom.com/vailresorts/Destinos-de-Nieve-Que-Debes-Agregar-a-Tu-Lista-de-Deseos-de-Verano,-Antes-de-gue-Suban-los-Precios-del-Epic-Pass-el-26-de-Mayo